

Burggemeinde Zermatt

# Tiger Bowl – Moderne Gastronomie am Gornergrat



**Der Gornergrat begrüsst täglich Tausende von Besuchern aus aller Welt, die die majestätischen Gletscher bewundern und die atemberaubende Bergluft geniessen möchten.**

Mit der Eröffnung des «Tiger Bowl», eines innovativen asiatischen Fusion-Restaurants, wird das gastronomische Angebot am Gornergrat modernisiert und den Bedürfnissen der internationalen Gäste entsprechend angepasst.

Das «Tiger Bowl» direkt im Bahnhofsgebäude Gornergrat ist ein Vorreiter der modernen Gastronomie am Gornergrat. Das Konzept vereint asiatische Fusion-Küche mit einem innovativen, schnellen Verpflegungsansatz, der es den Gästen ermöglicht, innerhalb weniger Minuten gesunde und köstliche Bowls auf Reisbasis zu geniessen: «Unser Ziel war es, eine schnelle, gesunde und vielfältige Küche zu schaffen», betont Chief of Staff Fernando Clemenz.

«Tiger Bowl» bietet seinen Gästen nicht nur eine Vielfalt an nahrhaften Bowls, sondern überrascht auch mit Snacks wie Falafel-Bällchen und Quarkini sowie einer Auswahl an kalten und heissen Getränken zum Mitnehmen. Das Engagement für Nachhaltigkeit der Matterhorn Group zeigt sich auch in der Verwendung von ausschliesslich biologisch abbaubarem Geschirr, das einen Beitrag zum Umweltschutz leistet.

Seit seiner Eröffnung am 10. April erfreut sich das «Tiger Bowl» grosser Beliebtheit bei Besuchern und Einheimischen gleichermaßen. Mit seinen innovativen Konzepten trägt das Restaurant zur Modernisierung und Bereicherung des gastronomischen Angebots am Gornergrat bei und bietet den Gästen ein unvergessliches Erlebnis inmitten der Zermatter Bergwelt.

Seit 1910 erhebt sich das Kulmhotel Gornergrat auf 3'100 m ü. M. und hat sich im Laufe der Zeit kontinuierlich weiterentwickelt. Seit Dezember 2023 befindet sich das Hotel im Umbau, um das Konzept der Restaurantbetriebe zu modernisieren. Das bisherige Restaurant «vis-à-vis» wartet mit lebendigen Farben auf und öffnet im September seine Türen für Individualgäste unter dem Namen «saycheese! Gornergrat» als ein Käsespezialitäten-Restaurant. Derzeit wird auch das ehemalige Panorama Self Restaurant umgebaut und voraussichtlich im September als «Glacier Alpine Kitchen» wiedereröffnet, um die Gäste auf hohem kulinarischem Niveau mit Schweizer Gerichten zu verwöhnen.

Um das Gesamterlebnis auf dem Gornergrat noch attraktiver zu gestalten, wird die Einkaufspassage renoviert und mit einem neuen Sortiment ausgestattet, damit Besucher am Gornergrat die Möglichkeit haben, besondere Erinnerungsstücke mit nach Hause zu nehmen. Bis Ende Jahr soll auch die luxuriöse «Million Stars»-Suite, die über drei Stockwerke und einen offenen Whirlpool für Sternenbeobachter verfügt, bezugsbereit sein.

